



SALE MEGACARAVANA MIGRANTE RUMBO A EU

Acuerdan parar en la CDMX

Con el inicio de la Cumbre de las Américas, ayer arrancó una megacaravana migrante con más de 3 mil personas que salió de Tapachula y que busca llegar a la frontera con Estados Unidos.

CON RUMBO A EU

Parte nueva caravana de Tapachula

Participan personas de Venezuela, África, Honduras, Cuba, Nicaragua y Haití

TAPACHULA, CHIAPAS
CORRESPONSAL

ÁNGELES MARISCAL
corresponsales@elfinanciero.com.mx

Una nueva caravana con más de tres mil migrantes indocumentados partió desde Tapachula, Chiapas, con rumbo a la frontera norte del país.

Participan ciudadanos de Venezuela, África, Honduras, Cuba, Nicaragua, Haití, además de otros países centroamericanos. Su objetivo, como en cada caravana, es llegar a Estados Unidos.

Harán una parada en la Ciudad de México, para hacer el planteamiento público de cómo viven y cómo enfrentan la estrategia del gobierno mexicano de contener la migración en la frontera sur con la presencia de la Guardia Nacional.

Y es que desde que Donald Trump estuvo en la presidencia de Estados Unidos, México ha reforzado sus controles y la presencia militar en la frontera sur; tan sólo en 2021 fueron detenidos 307 mil 679 migrantes sin papeles.

En esta nueva caravana participan niños, niñas con sus padres o madres, que caminan en el día lluvioso y con temperaturas de más de 30 grados.

Luis Villagrán, activista mexicano que acompaña la caravana, sostuvo que una de las principales problemáticas es que la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar) ha dado citas para solicitar refugio, con plazos de tres a seis meses, y en tanto la población migrante no puede salir de la ciudad de Tapachula ni obtener trabajo.

Reclamó que tampoco hay facilidades para que la población migrante regularice su situación migratoria y pueda tener mejores condiciones para avanzar en su ruta o establecerse en México de manera temporal o permanente.